



No.

49

発行:有田区地域協議会

【項目】

▶ 地域協議会からの報告

- ・カルチャーセンターのさらなる利活用について、改善点を協議しました。
- ・公の施設の使用料等の見直しについて報告がありました。

▶ 地域の活動紹介

- ・高齢者と未就園児親子が世代を超えた交流をしました。

■地域協議会からの報告 ~会議の内容について報告します~**・カルチャーセンターのさらなる利活用について、改善点を協議しました。**

当協議会で本年5月に自主的審議事項とした「カルチャーセンターのさらなる利活用について」協議会内でグループワーク等を行い、具体的な改善点等の考えを深めました。

様々な意見が出る中、まずは以下の3点について、優先的に検討を進めていくこととしました。

①カルチャーセンターへの窓口の一元化

②体育室への冷房設置

③設備の修繕

**・公の施設の使用料等の見直しについて報告がありました。**

令和7年10月21日の第4回有田区地域協議会において、市資産活用課から「公の施設における使用料等の算定に係る基本方針」の策定について報告がありました。

報告の中では、施設が提供するサービスの性質により、施設利用者の負担割合を設定することで、税負担との均衡を図っていくことや、令和8年4月に使用料等を見直す施設（※）について説明がありました。

詳しくは右記の地域協議会の活動状況をご覧ください。

（※）有田区には令和8年4月から使用料が改定となる施設はありません。

活動の詳細はホームページをご覧ください。

◆パソコンからアクセス

上越市ホームページ>組織で探す>
北部まちづくりセンター>
地域協議会の活動状況（有田区）





地域の活動紹介 ~地域独自の予算事業を活用した取組のご紹介~

・高齢者と未就園児親子が世代を超えた交流をしました。

有田福祉の会は、11月5日に世代間交流の機会として高齢者と未就園児の親子が交流するサロンを開催しました。

サロンはスポーツ公園で行われ、秋晴れの空のもと講師の演奏する音楽に合わせて体を動かす「リトミック（※）」など、どの年齢も楽しめる軽運動を行ったのち、一緒にお弁当を食べて、楽しいひと時を過ごしました。



有田福祉の会では、毎月、高齢者サロンや子育てサロンを行っており、カルチャーセンターの入口に開催スケジュールを記載したチラシを置いていますので、ぜひご参加ください。

(※) リトミック…音楽に合わせて身体を動かしたり歌ったりすることで、子どもの発達を促したり、高齢者の身体機能の向上を図るもの。

■ 地域協議会を傍聴してみませんか？

地域協議会の会議は、どなたでも傍聴できます。お気軽に傍聴にお越しください。会議の日程や過去の会議録、資料などは市のホームページで確認でき、北部まちづくりセンター、カルチャーセンターでも供覧しています。

詳しくはこちらから

◆パソコンからアクセス
上越市ホームページ>
組織で探す>
北部まちづくりセンター>
地域協議会の活動状況（有田区）



▲地域協議会の活動状況
(有田区)

【有田区地域協議会事務局】



上越市地域政策課

北部まちづくりセンター

所在地：上越市中央1丁目16番1号
(レインボーセンター2階)
電話：025-531-1337
FAX：025-531-1338
E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp